

## 河内だより ㊦感謝 ㊧わかる喜び ㊨チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 佐藤 信行

## いよいよ師走!...今年も残りわずか!...

本格的な冬将軍の到来とともに、年の瀬のあわただしさを感じるこの頃です。澄み切った夜空には、美しい冬の星座たちが輝いています。今年も、残りわずかとなりました。

終業式までの登校日数は、あと17日です。子どもたちは、これまで多くの学校行事や校外学習を体験する中で、一段とたくましく成長してきました。今年のがんばりを振り返りながら、新しい年への目標や期待を抱いてほしいと思います。



## 11月の行事から



## &lt;河内フェスティバル&gt;11/8(日)

日頃お世話になっている河内の地域の皆様や保護者の皆さんに感謝の気持ちと学習の成果を発表するために、河内フェスティバルを開きました。今年は、保護者の皆さんにご協力いただき、豚汁を作ったり、子どもたちが収穫したお米を炊いておにぎりを作ったり、また、手作りおもちゃのコーナーを作ったりして、「おもてなし」をしました。「河内太鼓」や低・中・高学年で出し物を発表をしたり「友だち大すきあったか集会」を盛り込んだりして、多くのお客さんから、たくさんの拍手をいただきました。本当によく頑張りました。

## &lt;八幡東区連合音楽会 in 響ホール&gt;11/11(水)

春から練習を重ねてきた河内太鼓。この日の舞台が、今年度の締めくくりでした。子どもたちは、多くの観衆の前で、これまでの練習の成果をいかに発揮し、素晴らしい演奏をみせてくれました。事前練習では、息が合わなくてどうなることかと心配しましたが、本番では気持ちを一つに、見事大成功を収めました。太鼓を指導して下さった浜辺先生からも、お褒めの言葉をいただきました。



## &lt;外国語活動研修会&gt;11/17(火)

八幡東区・若松区・戸畑区の先生方が本校で開催する、5年生の外国語活動の授業を参観に来られました。小学校の外国語活動のねらいは、「コミュニケーション能力の素地を養う」です。十分に達成できた活動内容でした。5年生の子ども達には、たくさんの先生方からお褒めの言葉をいただきました。

上野先生・メリージェーン先生大変お疲れ様でした。



## ふるさとかるた大会!

11月23日に、西日本総合展示場で、ふるさとかるた大会が開かれ、本校からは2チームが出場しました。

時間をみつけて、練習を重ね試合に臨みま

したが、おしくも予選で2チームとも敗退しましたが、年々参加数も増え、レベルが上がっているとのこと。来年は、よい結果を残してくれる事と思います。

応援の保護者の皆様、お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。



## 12月 行事予定

- 1(火) 天文学習
- 2(水) フッ素塗布(2・3年) 13:30~
- 4(金) 委員会活動(学期の反省)  
人権週間 12/4~12/10  
スクールカウンセラー来校
- 5(土) PTA ふれあい指導者研修会
- 8(火) 河内っ子タイム
- 10(木) 河内こだまサークルバスツアー  
PTA朝の読み聞かせ、給食訪問 10・17日
- 11(金) クラブ(学期の反省)  
PTA理事会
- 「のびのびフレンドリースクール」
- 12(土) 八幡東PTA親睦ボウリング大会  
桃園シティボウル 18:30~
- 18(金) ICT サポーター来校  
小中連携サポーター来校
- 21(月) 個人懇談会  
図書館職員来校
- 24(木) 2学期終業式
- <1月の主な予定>
- 8(金) 始業式
- 10(日) 河内地区どんど焼き
- 12(火) 給食開始